

## Giat olahraga bersama dengan Forkompincam dalam rangka sinergitas TNI - Polri

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTAWAN.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 10:52



*Giat olahraga bersama dengan Forkompincam dalam rangka sinergitas TNI - Polri*

Pada hari Jum'at tanggal 19 Juli 2023 mulai jam 08.00 WIB bertempat di Halaman Kantor Polsek Jampang tengah telah dilaksanakan kegiatan olahraga bersama dengan Forkompincam dalam rangka sinergitas TNI - Polri yang dihadiri sekitar 50 orang.

Hadir dalam giat tersebut, antara lain :

- Kapolsek Jampang Tengah bersama dengan anggota dan bhayangkari.
- Camat Jampang tengah beserta staff dan PKK.
- Danramil Jampang Tengah beserta anggota dan Persit.
- Kepala UPTD se Kec. Jampang Tengah

Adapun kegiatan olahraga tersebut merupakan kegiatan rutin bulanan Forkompincam Jampang Tengah guna menjaga kondisi tubuh agar tetap sehat, selain itu juga untuk menjaga sinergitas TNI dan Polri agar tetap solid dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, kegiatan dilaksanakan pada jam 10.00 WIB giat selesai dalam keadaan aman dan kondusif.

Dalam kegiatan ini Kapolsek Jampang tengah AKP GATOT SUKOCO, S.H.,M.H menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi tentang program AA DEDE ( Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien), selanjutnya menyampaikan pesan Kamtibmas tentang TPPO (Tidak Pidana Perdagangan Orang) agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang orang yg mengajak kerja di luar Negeri, agar seluruh warga masyarakat terutama para pemuka Agama khususnya yang berada di kecamatan Jampang tengah turut serta mensosialisasikan hal tersebut agar tidak terjadi di wilayah kec. Jampang Tengah Kab. Sukabumi.

Apabila ada indikasi terjadinya pihak yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja keluar negeri dan terdapat Penampungan PMI (Pekerja Migran Illegal) agar secepatnya memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas atau melaporkan langsung ke Polsek Jampang tengah. Selain itu juga berharap agar semua pihak dapat ikut berperan aktif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib dan kondusif. Ujar kapolsek

Polres Sukabumi Polda Jabar